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ELENCO PRESCRIZIONI NON 

OTTEMPERATE DISPONIBILE 
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NEL TESTO DELLA COMMISSIONE VIA…. 
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Nel 2008 Pedemontana in 

contraddittorio con ARPA 

effettua analisi dei terreni sulla 

tratta B2 che evidenziano 

il superamento dei limiti di 

presenza della diossina in 47 

punti, di cui 10 anche oltre il 

limite industriale, su 63 

analizzati. 

Successivamente(fonte APL 

2010) effettua altre analisi, per 

il piano di gestione dei terreni di 

scavo. 

Anche in questo caso abbiamo 

il superamento dei limiti di 

presenza della diossina oltre 

il limite industriale. 

RISCHIO DIOSSINA 

INSIEME IN RETE DALLA FINE DEL 

2011 RIPORTA L’ATTENZIONE SULLA 

NECESSITA’ CHE, VISTI I DATI 

DISPONIBILI, SI EFFETTUI LA 

CARATTERIZZAZIONE 
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4 MILIONI DI MC DI 

TERRENI 

MOVIMENTATI 

 

 

ALMENO 600.000 MC 

DOVRANNO FINIRE 

IN DISCARICA,   

CIOE’ CIRCA 

1.000.000 DI 

TONNELLATE 

 

PARI A CIRCA 40 

MILIONI DI EURO 

PER IL SOLO 

SMALTIMENTO 

PEDEMONTANA VORREBBE GESTIRE I TERRENI COME “TERRA BUONA” 
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DALL’INCONTRO CON CAL UNA 

NOTIZIA, SPERIAMO UNA CONFERMA 

SE LA TRATTA B2 DI PEDEMONTANA DOVRA’ ESSERE  

PRIMA CI DOVRA’ ESSERE LA CARATTERIZZAZIONE,  

PER LA TUTELA DEGLI OPERATORI E DEI CITTADINI 

INSIEME IN RETE, PER PRIMA GIA’ DAL 2011 RICHIEDEVA LA 

CARATTERIZZAZIONE, POI SI SONO ASSOCIATI ALCUNI SINDACI E IL 

CONSIGLIO REGIONALE. 

APL SOSTENEVA CHE NON SI SAREBBE DOVUTA FARE, ARPA AVEVA FATTO INTENDERE SI SAREBBE 

DOVUTA FARE DOPO IL PROGETTO ESECUTIVO, E ALTRI SOGGETTI CONFONDEVANO AD ARTE LO 

SCENARIO (ANALISI AL POSTO DI CARATTERIZZAZIONE, SONDAGGI AMBIENTALI EFFETTUATI, 

GEOGNOSTICI, UAN CONFUSONE AD ARTE) 


